10					¥/			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
150	ij.		*	•	÷	÷	*	30			
¥	÷		•	•				LA SILLA 🌦 ROTA	0	14/12/2022	LEGISLATIVO
*		+	÷	¥			40	(1)			

Políticos y gobernadores lamentan la muerte del gobernador Miguel Barbosa

Políticos de diversa filiación lamentaron la muerte del gobernador de Puebla, Miguel Barbosa, sucedido este martes 13 de diciembre en un hospital de la Ciudad de México.

El primero en pronunciarse y prácticamente quien dio la noticia fue el presidente Andrés Manuel López Obrador, a quien se refirió como "mi compañero Miguel Barbosa



Huerta". "Acabo de hablar con su esposa Rosario, le expresé mi tristeza y hago extensivo mi más profundo pésame a familiares, amigos y a su pueblo", escribió López Obrador en Twitter.

A su vez, el ex presidente de la república Felipe Calderón Hinojosa se sumó a las condolencias al gobernador poblano; y recordó la buena relación que tuvo con el gobernador de Puebla, cuando coincidieron como diputados en el año 2000. Asimismo, Ignacio Mier Velazco coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados expresó sus condolencias enviando su más sentido pésame. La secretaria del Trabajo y Previsión Social del Gobierno de México, María Luisa Alcalde, mandó un mensaje en sus redes sociales enviando abrazos "con cariño a su familia, amigos, poblanas y poblanos".

Las redes sociales de Morena también expresaron sus condolencias por el fallecimiento de Barbosa en un emotivo mensaje. "Nuestro movimiento lamenta profundamente el fallecimiento de Miguel Barbosa Huerta, gobernador del estado de Puebla". Mario Delgado, presidente nacional de Morena dijo lamentar profundamente el fallecimiento de un "compañero de lucha". "Lamento profundamente el fallecimiento de nuestro compañero de lucha, Miguel Barbosa. Que la paz abrace a sus familiares y seres queridos". Asimismo, el Américo Villareal Anaya, gobernador del estado de Tamaulipas dijo lamentar profundamente la partida del gobernador de Puebla. "Lamento profundamente el fallecimiento de mi amigo el gobernador de Puebla, Miguel Barbosa Huerta. Q.E.P.D."

<u>Santiago Creel</u>, también se unió a las muestras de solidaridad por el sorpresivo deceso del gobernador de Puebla y mediante sus redes sociales expreso que lamentaba el acontecimiento. "Lamento el fallecimiento Miguel Barbosa Huerta, Gobernador de Puebla. Mis condolencias a su familia y amigos. Descanse en paz".